

日光高原学園 8月6日(土)～7日(日)

8月6日から7日にかけて「日光高原学園」に行ってきました。

天候に恵まれ、充実した活動となりました。日光東照宮を見学したり、自然の素晴らしさを味わいながら奥日光ハイキングをしたりと、高原学園ならではの体験を楽しんできました。子供たちは集団生活を意識しながら、高原学園を支えてくださったたくさんの方々に感謝の気持ちをもって行動しました。友達同士仲よく生活し、楽しく過ごした二日間でした。この高原学園での体験を9月以降の生活にも生かして参ります。

○児童の感想

- ・とても充実していました。日光東照宮では、とても有名な「見猿・聞か猿・言わ猿」を間近で見ることができました。また、その他の建物の彫刻も豪華でした。華厳の滝では、霧であまり景色が見えなかったけど、音がとても迫力がありました。
- ・1番心に残ったのは、日光東照宮にあった「見猿・聞か猿・言わ猿」です。理由は、日光の名物だからということと日光東照宮に入ったときに1番に目に飛び込んできたからです。それと、人の人生について描かれているからです。
- ・日光で初めて、恐怖体験をしました。ナイトハイクで、ペアの子を部屋まで送り届けるという肝試しを行いました。1番最後だったので怖かったけど、湯の湖荘の旦那さんが最後だからおまじないをかけてくれたので、自分も「がんばらないと！」と勇気づけられました。
- ・日光の自然を学び、みんなで楽しく2日間過ごすことができました。学校を出発してから、1時間以上バスに乗っていたから、酔ったけど、降りると自然に治っていました。虫が来たり、自然の匂いを嗅いだりした有意義な2日間でした。
- ・小学校最後の宿泊学習は、とても充実していて、すごく楽しかったです。ハイキングで足が疲れたけど、光徳牧場のアイスがとてもおいしかったです。
- ・生活班長になって、行く前は不安でした。日光では同じ班の友達が協力してくれて楽しかったです。引率に来てくれた先生方のおかげで、安全に楽しく、自然に触れることができました。一生の思い出になると思います。



←日光東照宮
三猿に込められた意味が深かったな…

華厳の滝→
霧で見えなかったけど、音がすごい。



←朝会の様子
湯の湖や男体山、源泉など見られたよ！



戦場ヶ原ハイキング→
歩いた後のアイス、おいしかった！

